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PROYECTO DE COMUNICACIÓN: 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por 
intermedio del organismo que corresponda, informe en relación al reciente centenar de 
peces muertos encontrados en el arroyó Cululú, ubicado en el centro-norte del 
departamento Las Colonias y en el este del departamento Castellanos. 

a) Si se han hecho estudios recientemente. 
b) Qué clase de estudios. 
e) Si se están tomando medidas al respecto. 
d) Qué clase de medidas. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Una vez más comenzaron a aparecer cientos de peces muertos en el arroyó Cululú, 
el Departamento Las Colonias. 

Sábalos, dorados, moncholos y tarariras, entre otras especies, suelen flotar en 
grandes cantidades con frecuencia en este lugar, generando un grave malestar en la 
población. 

Desde hace semanas se pueden observar peces muertos, una imagen lamentable. 
Según vecinos, ·el problema sería un vertido de origen rural que se habría producido en 
Hipatia 

"Gracias a las industrias por hacer esta masacre...", dijo indignado un vecino realizó 
una filmación que se hizo viral en las redes sociales. 

Por el cauce del río, los lugareños creen que se trata una vez más de efluentes 
vertidos por empresas de Rafaela y su zona aledaña los que provocan esta mortandad. 

Cabe destacar que en varias oportunidades los investigadores de la Fundación 
CO-CREAR analizaron distintas muestras de agua que mostraron bajos niveles de oxígeno 
disuelto y altos niveles de sólidos suspendidos totales, incluidos fosfato, nitrito, 
conductividad, plomo, cromo y cobre. 

Es por ello que rogamos sea atendido el presente proyecto a los fines de conocer en 
qué situación estamos parados antes estos terribles hechos y poder contar con más 
información concreta. 

Una vez más se le ruega al área de Medio Ambiente de la provincia y los 
organismos que correspondan puedan actuar para investigar la situación y sancionar a los 
responsables. 
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente 
iniciativa. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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